
会 議 結 果 報 告 書 

平成２７年７月２４日  

会議の名称 
第五次志木市総合振興計画策定委員会第２回会議、志木市公共施

設等マネジメント検討委員会第２回会議 

開 催 日 時 
平成２７年７月２３日（木） 

午前１０時３５分～午前１１時００分 

開 催 場 所 庁議室 

出 席 委 員 

〔策定員会及び検討委員会メンバー〕（※進行者） 

委員長：香
※

川市長 

副委員長：櫻井副市長 

委員：中村企画部長、尾﨑総務部長、高橋市民生活部長、村上健

康福祉部長、谷沢都市整備部長、今野上下水道部長、 

土岐議会事務局長、原田教育政策部長 

               （計１０人） 

欠 席 委 員 
尾崎教育長 

          （計１人）                      

説明員職氏名 
松永政策推進課長 

          （計１人）                     

議 題 

１ 開会 

２ 内容 

 （１）志木市 将来ビジョン・前期実現計画（素案）について 

 （２）志木市公共施設等マネジメント戦略（素案）意見公募の

結果について 

 （３）その他 

３ 閉会 

結 果 

１ 開会 

 第五次志木市総合振興計画策定委員会及び志木市公共施設等マ

ネジメント検討委員会を同時開催とした。 

 

２ 内容 

（１）志木市 将来ビジョン・前期実現計画（素案）について 

 事務局より、志木市 将来ビジョン・前期実現計画（素案）に



ついて説明後、質疑応答を行った。 

（事務局） 

 素案については、先に実施した幹事会での修正意見等はまだ反

映していない。策定委員会においても横断的に内容をご確認いた

だき、ご意見等があれば、７月２９日（水）までに事務局まで頂

戴したい。また、本会議終了後、全所属に照会し、確認していた

だく予定である。 

（委員） 

 施策内容はこれからの目標を掲げているのに、事業内容は現在

実施している事業が記載されているだけで、これでは魅力を感じ

ないのでは。 

（事務局） 

 これについては賛否両論である。これまでの計画は施策内容だ

けが記載されてきたが、市民が見たときに非常に分かりにくい。

施策内容と事業内容を横に並べることで、施策に対してどのよう

な事業を展開してくのかが分かりやすく見えると考え、記載して

いる。 

（委員） 

 委員や各課から挙がった意見等を反映したものは、フィードバ

ックされるのか。 

（事務局） 

 そのつもりである。 

 

（２）志木市公共施設等マネジメント戦略（素案）意見公募の結

果について 

 志木市公共施設等マネジメント戦略（素案）意見公募の結果及

び市の考え方について説明後、質疑応答を行った。 

（委員） 

 公共施設等マネジメント戦略の目標というのは、一般的に延べ 

床面積を削減することを掲げるものなのか。 

（事務局） 

 そのとおりである。 

 

 



（３）その他 

  特になし 

 

３ 閉会 

 

事務局職員 
松永政策推進課長、外立政策推進課主幹、伴政策推進課主任、 

星野政策推進課主任、吉田政策推進課主事 

 


